



平成 29 年 5 月 1 日 尚徳福祉会
保土ヶ谷保育園

きりん組がスタートして1か月が経ちました。「年長さん」と呼ばれることにもすっかり慣れ、お当番活動や小さいお友達に優しく接したりする姿をみかけます。特にお当番活動は給食の配膳の他にも色々なお手伝いが増えて張り切っています。

クラスでのルールを決め、毎日の生活が見通しをもってスムーズに過ごせる様にしていきたいと思っています。



今月の目標



- ・ルールや約束をみんなで考え、決めて生活を豊かなものにしようとする
- ・自分の思いを伝えたり、友だちの考えをきこうとしながら、生活や遊びを自分たちで進めていこうとする。
- ・身近な自然の変化や植物の成長の変化に興味や関心を持つ

こいのぼり制作

こいのぼりの制作では、何回かに分けて作成しました。

- ①クレヨン画を描く(模様)
- ②そのクレヨン画に絵の具をぬる
- ③できたはじき絵をハサミで棒状に切る
- ④こいのぼり本体になる画用紙を切り、③の棒をはめ込む
- ⑤しっぽを切り、目玉をつけて完成!

少しずつ進める事で、「どんなふうに見えるだろう」「きょうはめをつける？」など意識を高める事ができて取り組めた様に思います。できあがると「かざって〜」「もってかえる!!」ととても嬉しそうでした。これからも、色々な経験をしながら、完成する楽しみや達成感を味わえるようにしたいです。

ドキドキの4月・・・

「せんせい！あれやりたいよ」「〇〇ちゃんがタオルないって」「バンソウコウはがれちゃった」「それ、わすれてるう」新担任になり、最初は「だれ？」って表情をしていた子ども達も「あらいせんせい」と会話の中に入って、気軽に話しかけてくれています。生活の流れが整いつつも、まだ教えてあげたい事、一緒に気付いていきたい事が沢山あります。子ども達と就学を意識しながらも最後の保育園生活、充実した1年にしたいと思っています。

お願いとお知らせ

☆すべての持ち物には名前を書いてください。また、以前書いた物が消えている場合もあるのでご確認をお願いします。

☆5月13日(土)クラス懇談会を、きりん組10時30分より予定しております。どうぞよろしくおねがいいたします。

